



**LANDESKRANKENHAUS HOHENEMS  
JAHRESBERICHT 2017  
ABTEILUNG PHYSIOTHERAPIE**

**Leiter:** Wolfgang Weber; Dipl. Physiotherapeut

**Website:** [www.lkhh.at](http://www.lkhh.at)

**Personalbesetzung zum 31.12.2017**

6 Dipl. PhysiotherapeutInnen  
2 HeilmasseurInnen

**Bericht**

Seit einem Jahr sind wir nun in den neuen Räumlichkeiten der Physiotherapie und freuen uns über die gelungene Architektur der Abteilung und deren Vorteile. Nicht nur die acht neuen Behandlungsräume, die eine gute Privatsphäre für unsere Patienten bieten, sondern auch der freundlich und hell gestaltete Empfangsbereich rundet das Gesamtbild der Physiotherapie ab.

In diesem Jahr hat die langjährige Leiterin der Physiotherapie, Frau Nadine Maierhofer, sich einer neuen Herausforderung gestellt und sich vom LKH Hohenems verabschiedet. Ihr Nachfolger, Wolfgang Weber, arbeitete 20 Jahre im LKHF und hat seit Oktober 2017 die Leitung der Physiotherapie in Hohenems übernommen.

Unsere Hauptaufgabe liegt v.a. in der Behandlung stationärer Patienten aus allen Fachbereichen des Hauses, ein kleiner Teil unserer Patienten wird von der Ambulanz zugewiesen. Unser Ziel ist es, die Patienten durch verschiedene Behandlungsmethoden optimal zu betreuen, um sie in möglichst guter Gesundheit wieder entlassen zu können. Physiotherapie beinhaltet einerseits die Vermeidung von Funktionsstörungen des Bewegungsapparates, andererseits die Erhaltung und Wiederherstellung der natürlichen Bewegungsabläufe, um dem Patienten eine individuelle Bewegungs- und Schmerzfreiheit bzw. Selbständigkeit zu ermöglichen. Dies bedarf laufender Fortbildungen, die unser Team auch gerne besucht. Wesentlich für eine gute Zusammenarbeit der verschiedenen Berufsgruppen in einem Krankenhaus ist eine gute Kommunikation untereinander, auf die wir, wie schon die letzten Jahre auch, verweisen möchten.

In diesem Sinne möchten wir uns bei allen MitarbeiterInnen des Hauses für die angenehme Zusammenarbeit bedanken und freuen uns auf ein gutes Miteinander mit allen MitarbeiterInnen des LKH Hohenems.

**Patientenbehandlungen im Jahr 2017**

Stationär	9.717
Ambulant	1.994

